

BIENESTAR SOCIAL ESPECTACULAR INCREMENTO DE LOS CONTRATOS ESTE AÑO

La bolsa de vivienda joven, en alza en C-LM

Durante este año más de 1.300 jóvenes se han beneficiado de este programa del que Tomás Mañas ha destacado el alto índice de confianza que despierta tanto entre los jóvenes que lo utilizan como entre los propietarios de los pisos arrendados

EL DÍA
TOLEDO

El incremento en el número de contratos de alquiler gestionados por la Bolsa de Vivienda Joven de Castilla-La Mancha, dependiente de la Dirección General de Juventud, se ha disparado durante los primeros 10 meses de este año, registrándose casi 200 contratos más que en el mismo período del año pasado.

Así, el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, ha destacado que estos datos "reflejan no sólo la buena gestión de la Bolsa de Vivienda Joven, sino la confianza que en nosotros ponen tanto los jóvenes que buscan piso en alquiler como los propietarios que los arriendan".

En este sentido, desde enero y hasta el mes de octubre del pre-

sente año se formalizaron un total de 641 contratos a través de la Bolsa de Vivienda Joven en nuestra región, consiguiendo que se alojasen gracias a este programa más de 1.300 jóvenes.

Estas cifras contrastan con las registradas durante el pasado año, en el que, a fecha 30 de octubre, los contratos registrados eran poco más de 440 y los jóvenes alojados se acercaban a los 900.

Por provincias, Albacete, Ciudad Real y Toledo, por este orden, son las zonas donde se han realizado más contratos a través de la Bolsa Joven de Vivienda, aunque es la provincia ciudadrealeña la que más jóvenes alojados ha registrado.

Algunos de los datos que se desprenden del estudio realizado sobre el alquiler de viviendas

a jóvenes señalan que el precio medio del alquiler de pisos amueblados, en la región, asciende a 66.115 pesetas al mes.

Así mismo, la media de edad de las personas que utilizan este servicio para acceder a una vivienda en alquiler es de 25 años, siendo más hombres que mujeres los que se sirven de la Bolsa de Vivienda Joven.

Además, las personas que se acercan a este programa tienen, mayoritariamente, estudios medios, siendo también la mayor parte de ellos estudiantes.

"Creo que el programa de la Bolsa de Vivienda Joven es un servicio eficaz para solucionar uno de los principales problemas que tiene la juventud, como es la falta de vivienda asequible", ha señalado el consejero Tomás Mañas.

SANIDAD

El Insalud prevé construir unidades de tratamiento de trastornos alimentarios en Toledo, Cuenca y Guadalajara

EL DÍA
TOLEDO, EP

Los Presupuestos del INSALUD para 2002 incluyen la dotación de una unidad dedicada al tratamiento de los trastornos alimentarios en Cuenca, Toledo y Guadalajara, según se desprende de una respuesta parlamentaria a la pregunta realizada por la diputada del Grupo Socialista, Matilde Valentín. Actualmente, en la región se encuentra en funcionamiento una unidad para el tratamiento de trastornos de comportamiento alimentario en el Hospital de Ciudad Real, estando prevista la apertura de otra unidad en el Complejo Hospitalario de Albacete. El Proyecto de Presupuestos del INSALUD para el año próximo recoge la dotación de estas unidades en cada comunidad autónoma uniprovincial. Para las comunidades pluriprovinciales, como Castilla-La Mancha, se contruirá una unidad en cada provincia, por lo que Cuenca, Toledo y Guadalajara, que no cuentan con ella en la actualidad, tendrán esta infraestructura sanitaria el próximo año.

TRÁFICO EN LA N-III, A SU PASO POR CUENCA

Un muerto y cuatro heridos en un accidente en Cañada Juncosa

EL DÍA
CUENCA

Una persona ha fallecido y otras cuatro han resultado heridas, tres de ellas de gravedad, en el accidente ocurrido ayer al mediodía en la carretera N-III, en el término municipal de Cañada Juncosa (Cuenca).

Según informó ayer la Guardia Civil de Cuenca, el accidente tuvo lugar a las 12,15 horas en el punto kilométrico 176,400 cuando un turismo colisionó de forma lateral contra una furgoneta mixta.

A consecuencia del impacto falleció el conductor del turismo, A.S.H., de 61 años, vecino de Móstoles (Madrid), mientras que los acompañantes P.T.P., de 60 años, y P.P.S., de 86 años, resultaron heridos graves. También resultó herido grave el conductor de la furgoneta, R.T.M., de 50 años, y herido leve el acompañante de éste, P.D.L., de 42 años.

El fallecido fue trasladado al tanatorio del cementerio de la localidad conquense de Honrubia, y los heridos evacuados al Hospital General de Albacete.

En estos momentos instruye diligencias e investiga las causas del accidente el equipo de

atestados del Destacamento de Tráfico de Motilla del Palancar para el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de la citada localidad, informa la Guardia Civil.

EDITORIAL

Toledo y Cuenca, ejemplo de respeto y tolerancia

El Salto del Caballo, estadio municipal donde el Club Deportivo Toledo disputa sus partidos de fútbol en casa, se convirtió ayer en el claro exponente donde dos equipos, dos aficiones, dos sensibilidades, pueden convivir en perfecta armonía. Los aficionados, cerca de trescientos conquenses, que ayer se dieron cita en el Municipal toledano pudieron comprobar "in situ" el placer que supone ver un partido, buen encuentro, desde la objetividad y el respeto mutuo. Ayer, las aficiones del Toledo y de la Unión Balompédica Conquense, al margen de la protesta de los de la Ciudad de las Casas Colgadas por el "excesivo" precio de las localidades, dieron una lección de urbanidad y de saber estar al conseguir que en el estadio de fútbol no se hablara de otra cosa que de fútbol, y si el debate tenía otras derivadas ese fue, sin lugar a dudas, un debate sano y acorde con lo que estaba pasando en el terreno de juego, que no era otra cosa que la disputa de un partido de fútbol que, por cierto, se "lo llevó" el CD Toledo al conseguir los tres puntos en juego.

Situación, además, refrendada por Ángel Pérez y Eduardo Herrera, presidentes del Conquense y Toledo, respectivamente, que ayer dieron toda una lección de civismo al comportarse en El Salto del Caballo como lo que son: dos líderes deportivos que deben dar ejemplo a todos aquellos aficionados que cada domingo se acercan a un campo de fútbol. Ambos presidentes estuvieron a la altura de las circunstancias y demostraron, una vez más, que sólo a través de la cordura, de la tolerancia, de la deportividad, se puede alcanzar las buenas relaciones que deben asentarse en el siempre difícil y complicado mundo del deporte, sobre todo en el fútbol donde "un par" de descerebrados sembrar el desconcierto entre sus seguidores.

Y es en este aspecto, en el aspecto de la influencia que permite a un presidente de un club dirigirse a sus seguidores, donde los clubes deberían hacer más hincapié para desalojar a aquellos mal llamados hinchas que cada domingo manchan el buen nombre del fútbol. Da gusto ir a un campo, como ayer en El Salto del Caballo, y comprobar como dos aficiones comparten todo, menos equipo, por supuesto. Sin embargo, al margen de los colores "fútboleros", ambos seguidores son capaces de sentarse en un mismo lugar y reivindicar la cordura, el respeto y la tolerancia como máximo exponente en su relaciones. Esto es fútbol, y lo otro puede ser cualquier otra cosa.

EL DÍA

Depósito Legal: CU-380-1987
Dirección: Polígono El Cantoral, 13 - 16004 Cuenca
Calle de Carlos V, nº 4 - 45001 Toledo
Apto. de Correos: 139 - Publicación: 969240423 - Fax: 96922536
Tel.: 969212291/92 (Cuenca) / 925221400 (Toledo)
926 588042 (Alcazar de San Juan) - 967 146701 (Villatobledo)

Director Administrativo: Ana María Analia Suárez
Subdirectores: Carlos Isere y Javier Semprún
Director de Monográficos y Publicidad: Angel Hidalgo del Pinar
Jefe de Personal: Alberto Jiménez
Jefe de Taller: Miguel Ángel Esteban

Impreso: Grupo de Empresas EL DÍA - Artículos, anuncios y fotografías, son propiedad del grupo. E-mail: redacción: diadecuenca@citelan.es - E-mail: publicidad: diapublic@citelan.es

VIII Jornadas Gastronómicas
Cocina del Convento
Parador de Cuenca
del 22 al 28 de Noviembre

JARRA DE VINO
MANGHEGO
AGUA FRESCA DEL
MANANTIAL
CAFÉ DE PUCHERO
ORUJOS
LICORES

PARADORES

MENÚ PARA EL
LUNES, 26 DE
NOVIEMBRE

APERITIVO

- Asado de Pimiento con Comino
- Empanada de Teme de Orza
- Croquetas de Queso

LOMO DE BACALAO
"FRAY LUIS DE LLÓN"AIBONDIGAS DE LA
HUERIALA DULCERÍA DEL
CONVENTO